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Frequently Asked Questions 
(version française en bas) 

Fundraising 

How can I help fundraise? 

If you are registered as a team or individual, you can host a community event to raise 

funds, find a personal sponsor, or simply ask your friends and family to donate. Non-

participants can also donate. Every donation contributes to our services to ensure no 

one faces cancer alone. Our donation page for the event will be open from February 1 

to June 28, 2024. For ideas on how to fundraise, download our Fundraising Package 

from our website: https://www.cancersupport.ch/steppers-space/   

 

If your company would like to become a sponsor, contact us at steps@cancersupport.ch  

What is the Fundraising Challenge? 

From February 1 to June 7, 2024 any team can compete for the highest donation total. 

During the Challenge the top three teams will be listed on our website by total donation 

amount (excluding registration fees). The Fundraising Challenge is not divided into 

registration categories (Open Team, Corporate Team, Individual). Individuals will be 

considered one team for the Fundraising Challenge. A team is automatically entered into 

the Fundraising Challenge when a donor selects their team name on our Steps donation 

form.  

 How can I donate? 

1. Visit our donation page: https://bit.ly/stepsdonation 

2. Enter in a donation amount in our form 

3. Select the team you would like to support from the drop-down menu 
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Technical 

Is the Pacer app available in languages other than English? 

Yes, the Pacer app is also available in French, German, Dutch, Indonesian, Italian, 

Japanese, Korean, Malay, Polish, Portuguese, Russian, Simplified Chinese, Spanish, 

Traditional Chinese, Turkish, and Vietnamese. Pacer will detect a user's smartphone's 

mother language and convert it to the correct one if it is listed above. 

How do you count steps? 

All participants will download the free Pacer app which uses your phone’s hardware to 

track steps everywhere you go. Your ongoing step count, your team’s collective step 

count, and the step count of all other participants will be visible in Pacer in our virtual 

event space. Pacer access codes will be sent by email to registered participants on April 

25, 2024. 

Can I use my FitBit, Garmin, or Apple Watch? 

Yes! All participants will receive a free Premium upgrade which will allow you to use 

most wearables to track your steps. For more information, read the Pacer help articles 

here: https://bit.ly/MyPacer-Wearable   

Why does my step count look different in Pacer than on my 

phone? 

Sometimes your phone and Pacer are not synced correctly. Or, you have not connected 

the source you thought (for example you have connected your FitBit but your steps look 

different in the Apple Health app). For more information on your wearable and phone’s 

step count: https://bit.ly/Step-Counts-Pacer-and-Wearable  
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How often do I need to open Pacer? 

Open Pacer every day for 1 minute or longer to ensure that your step count is accurate. 

Pacer is unable to automatically pull data from a smartphone, so it must be launched 

periodically to collect activity data. The transfer should be quick, but there could be a 

delay of a few hours. If your steps have not updated on the Challenge leaderboards 

page, try swiping down on that page. A blinking loading indicator will let you know that 

the data is syncing. After syncing, your Pacer home screen step count and leaderboard 

step count should be identical. See our contact options below if you still have problems.  

Can I participate while I’m on holiday/vacation? 

Yes! Pacer is available worldwide as an app and it can sync data over multiple time 

zones. If you do not have data in the country you are visiting, make sure to connect to 

WiFi and open Pacer once a day for 1 minute to sync your steps. Pacer does not need 

to remain open to count your steps throughout the day. For more information on time 

zones: https://bit.ly/Global-Step-Challenge-Guide 

Why are the Individuals listed as a team? 

To keep all participants visible to each other. It is a technical limitation of the app. In our 

official rankings listed on our website, we consider the first Open Team, Corporate 

Team, and Individuals (not registered as part of a team) as the top in each of their 

categories. How this might look on the Pacer Leaderboards vs our website: 

Pacer Leaderboards Website Leaderboards 
Step Count Team Corporate Teams 

1 234,567 Walker Family Step Count Team 

2 102,456 Side-Steppers 1) 101,098 Watch Company 

3 101,098 Watch Company 2) 97,996 Hospital 1 

4 97,996 Hospital 1 3) 61,256 Hospital 2 

5 67,112 Rodney Open Teams 

6 61,256 Hospital 2 Step Count Team 

7 55,890 Kitty 1) 234,567 Walker Family 

8 Etc...  2) 102,456 Side-Steppers 

   3) Etc...  
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More information 

Where can I find more answers to my questions? 

For questions about the Pacer app, search their Help Pages here:  

https://support.mypacer.com/hc/en-us  

Troubleshooting tips: https://bit.ly/Troubleshooting-Contacting-Support  

Who can I contact if I have problems? 

For problems with registering or donating on our website, email us: 

steps@cancersupport.ch   

For problems with the Pacer app, contact the Pacer team directly from the app. 

Instructions can be found on the troubleshooting page listed above. 

  



 
 

 

  5 of 9
 

FAQ les plus fréquentes 

Collecte de fonds  

Comment puis-je contribuer à la collecte de fonds?  

Si vous êtes inscrit en tant qu'équipe ou individu, vous pouvez organiser un événement 

communautaire pour collecter des fonds, trouver un sponsor personnel ou simplement 

demander à vos amis et à votre famille de faire un don. Les non-participants peuvent 

également faire un don. Chaque don contribue à nos services afin que personne ne soit 

seul face au cancer. Notre page de dons pour l'événement sera ouverte du 1er février 

au 28 juin 2024. Pour obtenir des idées sur la manière de collecter des fonds, 

téléchargez notre dossier de collecte de fonds sur notre site web : 

https://www.cancersupport.ch/steppers-space/    

  

Si votre entreprise souhaite devenir sponsor, contactez-nous à steps@cancersupport  

 

Qu'est-ce que le défi de collecte de fonds ?  

Du 1er février au 7 juin 2024, n'importe quelle équipe peut concourir pour obtenir le 

plus grand nombre de dons. Pendant le défi, les trois meilleures équipes seront listées 

sur notre site web en fonction du montant total des dons (à l'exclusion des frais 

d'inscription). Le défi de collecte de fonds n'est pas divisé en catégories d'inscription 

(équipe ouverte, équipe d'entreprise, individu). Les individus seront considérés comme 

une seule équipe pour le défi de collecte de fonds. Une équipe est automatiquement 

inscrite au défi de collecte de fonds lorsqu'un donateur sélectionne le nom de son 

équipe sur notre formulaire de don Steps.   
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Comment puis-je faire un don ? 

1. Visitez notre page de dons : https://bit.ly/stepsdonation 

2. Entrez le montant de votre don dans notre formulaire 

3. Sélectionnez l'équipe que vous souhaitez parrainer dans le menu déroulant  

Technique  

L'application Pacer est-elle disponible dans d'autres langues que 

l'anglais ? 

Oui, l'application Pacer est également disponible en français, allemand, néerlandais, 

indonésien, italien, japonais, coréen, malais, polonais, portugais, russe, chinois 

simplifié, espagnol, chinois traditionnel, turc et vietnamien. Pacer détectera la langue 

maternelle du smartphone de l'utilisateur et la convertira dans la langue correcte si elle 

figure dans la liste ci-dessus.  

Comment comptez-vous les pas ?  

Tous les participants doivent télécharger l'application gratuite Pacer qui utilise la 

technologie de votre téléphone pour compter les pas où que vous alliez. Votre nombre 

de pas en temps réel, le nombre de pas collectif de votre équipe et le nombre de pas de 

tous les autres participants seront visibles dans Pacer dans notre espace d'événement 

virtuel. Les codes d'accès à Pacer seront envoyés par courriel aux participants inscrits 

le 25 avril 2024.  

Puis-je utiliser mon FitBit, Garmin ou Apple Watch ? 

Oui ! Tous les participants recevront une mise à jour Premium gratuite qui leur 

permettra d’utiliser Pacer dans la plupart des appareils portables pour suivre leurs pas. 

Pour plus d'informations, lisez les articles d'aide de Pacer ici : https://bit.ly/MyPacer-

Wearable    
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Pourquoi le nombre de mes pas n'est-il pas le même sur Pacer et 

sur mon téléphone ?  

Parfois, votre téléphone et Pacer ne sont pas synchronisés correctement, ou bien vous 

avez connecté la mauvaise source (par exemple, vous avez connecté votre FitBit mais 

vos pas semblent différents dans l'application Apple Health). Pour plus d'informations 

sur le décompte des pas de votre wearable et de votre téléphone : https://bit.ly/Step-

Counts-Pacer-and-Wearable 

A quelle fréquence dois-je ouvrir Pacer ?  

Ouvrez Pacer tous les jours pendant 1 minute ou plus pour vous assurer que votre 

nombre de pas est exact. Pacer n'est pas en mesure d'extraire automatiquement les 

données d'un smartphone, donc il doit être relancé périodiquement pour collecter les 

données relatives à votre nombre. Le transfert devrait être rapide, mais il peut y avoir un 

délai de quelques heures. Si le nombre de vos pas n'a pas été mis à jour sur la page 

des classements, essayez de balayer vers le bas de la page. Un indicateur de 

chargement qui clignote indique que les données sont en cours de synchronisation. 

Après la synchronisation, le nombre de pas sur votre écran d'accueil Pacer et le nombre 

de pas sur le tableau de classement devraient être identiques. Consultez nos options de 

contact ci-dessous si vous avez encore des problèmes.   

Puis-je participer pendant que je suis en vacances ?  

Oui ! Pacer est disponible dans le monde entier en tant qu'application et est capable de 

synchroniser les données sur plusieurs fuseaux horaires. Si vous n'avez pas de débit 

dans le pays que vous visitez, assurez-vous de vous connecter au WiFi et d'ouvrir Pacer 

une fois par jour pendant 1 minute pour synchroniser vos pas. Pacer n'a pas besoin de 

rester ouvert pour compter vos pas tout au long de la journée. Pour plus d'informations 

sur les fuseaux horaires : https://bit.ly/Global-Step-Challenge-Guide 
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Pourquoi les participants en individuel sont-ils listés en tant 

qu'équipe ?  

Pour que tous les participants soient visibles. Il s'agit d'une limitation technique de 

l'application. Dans les classements officiels figurant sur notre site web, nous affichons la 

première équipe Open, l'équipe Corporate et les participants En Individuel (non inscrits 

en tant que membres d'une équipe) en tant que meilleur participant dans leur 

catégories respectives. Voici un aperçu de comment cela apparaît sur les tableaux de 

classement de Pacer par rapport à notre site web : 

 

Classement sur Pacer Classement sur notre site web 
Nombre de pas Equipe Equipes Entreprises 

1 234,567 Walker Family Nombre de pas Equipe 

2 102,456 Side-Steppers 1) 101,098 Watch Company 

3 101,098 Watch Company 2) 97,996 Hospital 1 

4 97,996 Hospital 1 3) 61,256 Hospital 2 

5 67,112 Rodney Equipe ouverte 

6 61,256 Hospital 2 Nombre de pas Equipe 

7 55,890 Kitty 1) 234,567 Walker Family 

8 Etc...  2) 102,456 Side-Steppers 

   3) Etc...  
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Plus d'informations  

Où puis-je trouver plus de réponses à mes questions ?  

Pour toute question concernant l'application Pacer, visitez les pages d'aide et trouvez 

les réponses ici : https://support.mypacer.com/hc/en-us (En anglais seulement) 

 

Conseils de dépannage : https://bit.ly/Troubleshooting-Contacting-Support  

Qui puis-je contacter en cas de problème ? 

Si vous avez des difficultés à vous inscrire ou à faire un don sur notre site web, 

envoyez-nous un courrier électronique: steps@cancersupport.ch  (en francais ou 

anglais) 

 

En cas de problème avec l'application Pacer, contactez l'équipe Pacer directement à 

partir de l'application. Vous trouverez des instructions sur la page de dépannage 

mentionnée ci-dessus. 

 


